



Kesehatan

Kesehatan merupakan faktor utama dalam meraih dan mewujudkan cita-cita, oleh sebab itu penting bagi kita untuk memulai menata pola hidup sehat agar terwujud generasi yang sehat

Dialog Interaktif

Ketua TP PKK Provinsi Bali Ny. Putri Koster Ajak Masyarakat Bali untuk ikut berpartisipasi di dunia digital, karena Bali memang sudah disiapkan untuk menjadi Pulau Digital. Hal tersebut ditegaskannya saat menjadi narasumber dalam Dialog Interaktif dengan tema "44 Tonggak Peradaban Penanda Bali Era Baru,

Living World Mall Dibuka



Wakil Gubernur Bali, Tjokorda Oka Artha Ardhana Sukawati mengapresiasi diresmikannya pusat perbelanjaan baru Living World Denpasar yang diharapkan mampu mengakomodasi pengembangan sektor UMKM di Bali.

www.nusantara7.id

Gubernur Wayan Koster Paparkan RUU Provinsi Bali

Gubernur Bali, Wayan Koster menghadiri Rapat DPR RI Masa Persidangan IV Tahun Sidang 2022 – 2023 dengan Panja RUU tentang Provinsi Sumatera Utara, Provinsi Jawa Timur, Provinsi Kalimantan Tengah, Provinsi Maluku, dan Provinsi Bali pada, Senin (Soma Paing, Menail) 27 Maret 2023 di Ruang Rapat Komisi II Gedung

Rapat dengan Panja RUU tentang Provinsi Bali ini dipimpin oleh Ketua Komisi II DPR RI, Ahmad Doli Kurnia Tandjung, Wakil Ketua Komisi II DPR RI, Junimart Girsang, Wakil Ketua Komisi II DPR RI, Saan Mustofa, Anggota Komisi II DPR RI Dapil Bali, Anak Agung Bagus Adhi Mahendra Putra, IGN Kesuma Kelakan, Nyoman Parta, I Ketut Kariyasa Adnyana, dan dihadiri oleh Anggota Komisi II DPR RI lainnya secara daring dan luring.



Gubernur Koster Deportasi 2 Warga Polandia Pengganggu Ketertiban Saat Nyepi

GUBERNUR Bali, Wayan Koster kembali bertindak tegas kepada Warga Negara Asing / Wisatawan Mancanegara yang berperilaku tidak tertib, tidak disiplin, mencoreng citra dan kualitas pariwisata Bali, serta mencoreng budaya Bali, dengan melakukan Penderpotasian kepada 2 Warga Polandia yang terbukti Mengganggu Ketertiban Umum saat Hari Raya Nyepi Tahun Caka 1945 pada, Rabu (Buda Paing, Uasar (Nusantara7.id)ye) 22 Maret 2023 di kawasan Pantai Purnama Sukawati, Kabupaten Gianyar.

Kunjungi Yayasan Bali Kuna Santi, Ny. Putri Koster Semangati Anak-Anak dalam Berkesenian

Ketua TP PKK Provinsi Bali Ny. Putri Suastini Koster mengunjungi Yayasan Bali Kuna Santi (Jero Tumbuk) yang berlokasi di Desa Selat, Kabupaten Karangasem, Minggu (26/3/2023). Tiba di lokasi, Ny. Putri Koster langsung menuju tempat dimana puluhan anak perempuan tengah belajar menari Pendet. Terpanggil oleh jiwa seni yang sudah mendarah daging, Ny. Putri Koster pun langsung membaur dengan anak-anak, mengikuti irama gamelan. Kebetulan, Pendet merupakan salah satu jenis tari yang dikuasainya karena telah dipelajari sejak usia empat tahun.

Wagub Cok Ace Terima Kunjungan Walikota Dujiangyan City, Chengdu – Tiongkok

WAKIL Gubernur Bali, Tjok. Oka Sukawati menerima kunjungan Walikota Dujiangyan City, Chengdu, Sichuan, RRC beserta jajaran pada Senin (Soma Paing, Menail), 27 Maret 2023 bertempat di Ruang tamu

Wakil Gubernur Bali didampingi oleh Kepala Biro Pemerintahan dan Kesra, I Ketut Sukra Negara dan Kepala Bidang Pemasaran Dinas Pariwisata Provinsi Bali, Ida Ayu Indah Yustikarini.

